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Возьми  на заметку!

Молодым  и олигомеры  по плечу

С 7 по 11 сентября на базе нашего университета проходила Х международная

конференция по химии и физикохимии олигомеров «Олигомеры-2009», на которой

большое внимание видные ученые уделили своей смене – молодым химикам.

Оргкомитет возглавляет академик РАН Ал.Ал. Берлин (Институт химической физики имени

Н.Н. Семенова РАН, Москва), ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН И.А. Новаков на этой

конференции выступил в качестве сопредседателя, а также докладчика.

В работе «Олигомеров-2009» приняли участие 140 ученых, в т.ч. 52 молодых специалиста,

представлявших организации России, Украины, Израиля.

В пленарных докладах обобщены последние достижения ученых, работающих в области

синтеза новых олигомеров, изучения процессов получения из них сетчатых материалов и

выявления особенностей их свойств. Большой интерес вызвали доклады, посвященные

нанотехнологиям.

Молодым ученым из разных регионов страны, чьи научные интересы уже определены

областью олигомеров, представилась очередная возможность показать представительному

собранию химиков свои способности. Первым этапом было участие в стендовых сессиях.

Кураторы секций после знакомства с работами и авторами выбрали лучшие, их оказалось

восемнадцать. В заключительный день конференции этим молодым ученым было

предоставлено право выступить со своими докладами перед именитыми учеными. За лучшие

устные выступления оргкомитет учредил одну первую, две вторые и четыре третьи денежные

премии. Все молодые участники-олигомерщики получили дипломы лауреатов.

Наши политехники показали неплохие результаты. Ассистенту кафедры Волжского

политехнического института Дмитрию Геннадьевичу Гоношилову была присуждена вторая

премия, старший преподаватель кафедры ХТПЭ ВолгГТУ Нина Владимировна Сидоренко

получила третью премию, лауреатами также стали аспирант кафедры ФАХП Полина

Николаевна Лымарева и ассистент каф. ХТПЭ Ирина Михайловна Гресь.

Обсуждая проект решения конференции, ее участники заметили, что необходимо активнее

привлекать молодых ученых к серьезным научным форумам.

Елена Адамова.
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